

早終息祈願

# ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints  
総務部  
第130号 2020年 11月 8日(日)発行

2020年が終わるまであと2ヶ月を切りました。(と、前号で書けば良かったのに忘れてた)インフルエンザが流行り始める時期です。インフルエンザ予防には紅茶が効果的だということで、積極的に飲めば体を温めるのにも一役買いそうですね。ちなみに紅茶は「ストレート」もしくは「レモンティー」で、お砂糖や蜂蜜を加えるのはOKだそうですよ！



## \*みんなのWithコロナ【ミンツファミリー編】\*

こんにちは。ご無沙汰しております。

【金谷さんより】

個人情報です 😊  
今年の2月。ちょうどコロナで騒ぎはじめた頃、家の前の鬱蒼としていた林を切りました。何故かと言うと去年の台風で唸る木が目の前にあると怖いからです 😊  
木こりさんに頼んで切ってもらいました。中には山桜や山紅葉、山栗などもありました  
がみんななくなってしまい、ちょっと損した気分です 😊 でももう怖く無くなりました 😊

コロナウィルスに関しても早く安全な薬ができてもうコロナなんて怖くない！！という時代になってほしいです。  
自分の仕事は時短から通常に戻り、マスクと消毒は欠かさずに通常通りです。  
ダンスもご無沙汰でしたが、東松山はwithコロナという事で公民館も使えるようになったので、9月あたりからマスク手袋着用で少しずつ始まっているクラブもあります。  
まずは地元内と思いい月に1回ダンスの練習に行きはじめました(^)v  
久しぶりの仲間との再会は嬉しくて楽しくて気持ちも明るくなりますね！

という事で、家の前も明るくなり、気持ちも明るくなってきました 😊

投稿のやり方はよくわからないので、苦手なので、とりあえず自分状況を 😊  
こんなんでもいいですかーすみませーん 😊

浦和レッドスターSDCの橋本です。  
私どものクラブも3月以降は例会中止が続いていましたが、9月20日から、無理のない範囲での参加という条件で、例会を再開しました。  
種々の感染対策を取り入れ、コーラーさんが遠慮なく声をだせる様に、市販のテーブルクロスを利用した透明間仕切りをコーラーさんの前に設置できるように用意しました。  
それでも、諸条件で参加できない会員もおりますので、「全員で楽しく！」という状態はまだまだ先になりそうです。

【浦和レッドスターSDC 橋本力さんより】

お久しぶりです。  
老骨はこき使われております。今月は北海道の出張が三回も行って、ヨボヨボです。  
たぶん、貴女は知らないだろうが、日本ハム・ファイターズとかいうプロ野球の球場の監理に行かされてます。明日も始発で北の国へ〜

無色透明、無味乾燥、何色にも染まる、オクチャンは、文才ないし、話題もないから、心がばくばくしてまーす。原稿なんて.....。  
まあ、ちょびっと、考えておきますね。  
つい先日までは、諏訪湖の方の物件でコキ使われていたのに、今度は未経験の北広島やでえ〜。北海道って、寒いんやろうねー。やっつけられんから、来年リタイヤするんだ。ではでは!!

【大宮SDC 奥田隆治さんより】



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどきなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。  
**離れていても、独りじゃない！** ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう！



ミンツのHPは <https://mints.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。